



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 139 -2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Ministro de Educación: “Cajamarca es la región con mayor crecimiento en el sector educación”

El Ministro de Educación, Jaime Saavedra Chanduví, declaró que la región Cajamarca ha logrado el mayor crecimiento en educación, basado en el mejoramiento de comprensión lectora, resolución de problemas matemáticos, creación de 2 mil plazas en educación inicial, entre otros logros; gracias a la buena gestión del Gobierno Regional de Cajamarca

Jaime Saavedra dijo que se reunió con los directores de las 13 UGELES para asumir compromisos de gestión y mejoras desde un punto de vista pedagógico. “La región Cajamarca ha logrado avances importantes en el sector educación, sin embargo, aún existe necesidades que debemos tomar en cuenta”, indicó.

El Ministro de Educación manifestó que se busca invertir en infraestructura educativa y aumentar el número de especialistas en cada Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL).

Se agradece su difusión
Cajamarca, 02 de junio de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA